

homme de leur pays et de leur rite. Alors les Docteurs trop criards et passablement ignorants devront quitter leur poste de confiance, parce que tout le monde en appellera en dernier lieu au jugement du prêtre catholique. C'est pourquoi, nous avons tout espoir que, grâce à la grande miséricorde de Dieu, tous vont revenir dans le droit chemin. Durant les quatre dernières années, nous avons eu quelquefois la visite du R. M. Basile Zoldak, Visiteur des Ruthènes; mais il n'est de meuré que trois semaines en tout, en 1902, pendant la durée des fêtes de Noël et de l'Epiphanie pour les Ruthènes.

Le printemps dernier, sur nos instances réitérées, le R. P. Didyk, o.s.b.m., du diocèse de Saint-Albert, est venu, lui aussi et il a fait un grand bien parmi eux. Ce qui l'a le plus étonné c'était de voir tant de monde groupé ensemble et sans prêtre de leur rite.

#### LE PAPE BAISE LE DRAPEAU FRANCAIS

Monsieur le Curé de Bazoges-en-Pareds, Vendée, a envoyé à Mgr l'Archevêque le magnifique compte rendu du pèlerinage national français à Rome qui a paru dans " L'ÉTOILE DE LA VENDÉE ". Nous citons volontiers le passage suivant du barde vendéen : — " C'était à la fin de notre seconde audience pontificale, Pie X salué par la Jeunesse Française qui l'entourait, avait dans un discours très chaud affirmé son amour pour notre patrie. Nous l'avions accompagné au chant du cantique : " Nous voulons Dieu ", jusqu'à la galerie qui conduit à ses appartements, il était debout à la " loggia ", nous souriant avec une grâce captivante, il nous bénissait à mesure que nous passions devant lui sous les plis flottants de notre drapeau national, quand soudain tout chant terminé, une dernière bénédiction donnée, se dressa à la place qu'il quitte, notre cher drapeau, présenté par un Vendéen, M. Bazire, avocat à la Cour d'appel de Paris. Pie X se découvre, prend d'une main émue et caressante un coin de ce drapeau et le porte à ses lèvres en disant aux deux mille témoins que l'émotion gagne et qui l'acclament à pleins poumons : " Viva la France ! Vive la France ! " Puisse ce souhait d'un Pontife aimé de Dieu faire reparaître en notre pauvre pays des jours jadis si beaux, aujourd'hui si regrettés !

" De mes yeux je l'ai vu baiser

" Le drapeau de notre patrie,

" Dans mes yeux j'aurai ce baiser

" Autant que durera ma vie. "